

Une médaille d'argent au goût d'or



Lima, 5 août, (RHC).- Les amateurs cubains de sports espéraient depuis longtemps un match de volley passionnant. Ils l'ont vu ce dimanche à la télévision.

La sélection argentine a retenu le titre panaméricain de volley masculin après avoir battu Cuba 3 sets à 0 dans la salle omnisports Callao, à Lima.

3 mille spectateurs s'étaient rassemblés dans cette salle. Des millions de Cubains étaient collés à l'écran de la télévision. La pression exercée sur la sélection nationale était sans aucun doute très forte. D'autant plus que les jeunes volleyeurs cubains, avaient battu la forte équipe brésilienne et que les Argentins étaient résolus à retenir le titre décroché à l'édition précédente de ces jeux, à Toronto, 2015.

Les résultats des sets ont démontré la supériorité des Argentins : 25 à 20, 25 à 17 et 25 à 20. Le match a duré à peine une heure et 25 minutes.

Les Cubains, il faut le dire, ont fait étalage de leur puissance surtout dans les services et les attaques, notamment celles de Miguel Angel López mais les difficultés accusées dans la réception et les contrattaques ratées ont coûté cher.

Et pourtant, cette médaille d'argent a pour nous, les Cubains, un goût d'or. Les Cubains ont réussi un grand exploit en battant le Brésil en demi-finales. Une victoire qui a été applaudie par des millions de

Cubains et saluée sur Twitter par le président cubain, Miguel Díaz-Canel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/198125-une-medaille-dargent-au-gout-dor>



Radio Habana Cuba